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１号様式  

 

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 平成３０年９月６日（木） 

招集の場所 議員控室 

開会 午後１時３０分 

出席者 

 

委員長       福田  淑子 

副委員長    柳田  政喜 

委 員      村松  秀雄 

委 員      手島  牧世 

委 員      藤田  洋一 

委 員      前原  宏 

委 員      我妻  薫 

 

議 長      大橋  昭太郎 

 

欠席者 委 員      平吹  俊雄 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

協議事項 

１）議会報告会の資料について 

２）意見書の提出について 

３）常任委員会報告書について 

 

その他 

なし 

閉会 
午後４時１１分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時３０分 

福田委員長  皆さん、お疲れさまでございます。 

ただいまから第11回教育、民生常任委員会を行います。 

平吹委員につきましては、身内の御不幸により欠席といたしておりま

す。委員７名出席ですので委員会は成立をいたしております。 

今日の会議事項は、１）議会報告会の資料について、２）意見書の提出に

ついて、３）常任委員会報告書について、を議題といたします。 

 初めに議会報告会の資料についてですけれども、前回皆さんにお渡しし

ておりますが、すぐに協議に入っていいですか。 

それでは、休憩いたします。 

 休憩 午後１時３２分 

再開 午後２時４５分 

福田委員長  再開いたします。 

 教育、民生常任委員会の研究テーマとして議会報告会に提出する報告書

についてまとめてまいりました。訂正した部分につきましては、再度、皆

さんにお渡しして確認していただきます。これでよろしいでしょうか。

（「はい」の声あり） 

 それでは、再度休憩いたします。 

 休憩 午後２時４６分 

再開 午後２時５５分 

福田委員長  再開いたします。 

 委員７名出席ですので委員会は成立をいたしております。 

 次に、意見書の表題や文章について、皆さんからの御意見を伺って９月

会議に意見書を提出したいと思います。 

 暫時休憩いたします。 

 休憩 午後２時５６分 

再開 午後３時１３分 

福田委員長 再開いたします。 

 教育施設への空調（エアコン）設置補助拡大を求める意見書につきまし

ては、11日の議会運営委員会にかかるよう提出をさせていただきたいと

思います。それでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 続きまして、常任委員会の報告書ですが、皆さんにお渡ししていた文書

につきましては、少し変えなければいけないところもあり、改めて作り直

してお渡しをいたしました。御協議をお願いしたいと思います。 

 暫時休憩いたします。 

 休憩 午後３時１４分 

再開 午後３時３５分 

福田委員長 再開いたします。 
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 常任委員会の報告書についてですけれども、調査事項は小中学校のエア

コン設置についての調査、目的は近年の異常な猛暑に対応した熱中症対策

にむけて、学校の教室にエアコンを設置することが必要に迫られていると

の観点から、現状を把握し対応する。概要は宮城県教育委員会はこれまで、

一般教室についての優先度が低く、市町村立小中学校については設置者の

判断に委ねる考え方をとってきた。各学校の全教室にエアコンを設置する

には多額の経費がかかることから、今後は国の支援の拡充を求めて働きか

けていくことが重要課題となっている。現状を把握するため、教育委員会

教育総務課との意見交換を行ったところ、本町の小中学校ではパソコンが

ある特別教室と特別支援学級にだけエアコンが設置されており、一般教室

や体育館等には設置されていない。本町では、熱中症から児童生徒を守る

ために扇風機や水分補給などの対策をしているところだが、教室の望まし

い室温を確保するため、エアコンの設置が必要であることを確認した。意 

見、１．幼稚園、小中学校のエアコン設置については、早急に対処すべき

である。２． 熱中症指数モニターについては、全教育施設へ早急に配備

すべきである。３．財源確保のため、国・県に対し補助拡大を強く要望す

べきである。これでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり）これで提出

をしたいと思います。 

以上で、協議事項は終わりますが、ここで休憩をいたします。 

 休憩 午後３時４１分 

再開 午後４時１０分 

福田委員長  再開いたします。 

その他、皆さんから何かありますか。なければこれで会議を終わりにし

たいと思います。閉会のあいさつを副委員長お願いいたします。 

柳田副委員長  本日は長時間本当に御苦労さまでございました。このような形で出させ

ていただきますが、どうぞ皆さんの御協力を今後ともよろしくお願いいた

します。どうもお疲れさまでした。 

 閉会 午後４時１１分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


